

Journée Portes ouvertes sur les fermes...

les médecins vétérinaires étaient au rendez-vous!

C'est le dimanche 13 septembre dernier, que l'Ordre des médecins vétérinaires du Québec participait à titre de partenaire, pour sa toute première fois, à la journée Portes ouvertes sur les fermes du Québec. Organisé par l'Union des producteurs agricoles depuis 13 ans, cet événement familial est un incontournable pour en apprendre davantage sur le milieu agricole, les animaux de la ferme et le métier d'agriculteur. Cette année, les participants auront eu la chance d'acquérir une foule de nouvelles connaissances sur la médecine vétérinaire, la santé animale et le rôle du médecin vétérinaire à la ferme. Que ce soit lors de l'événement à grand déploiement tenu au parc Jean-Drapeau ou encore, sur les fermes du Québec, les visiteurs ont manifesté un grand intérêt à l'égard du rôle, de la formation et des interventions du médecin vétérinaire.

En effet, ce sont plus de 20 fermes situées dans toutes les régions du Québec qui ont eu la chance d'accueillir les médecins vétérinaires qui ont présenté la profession au public de leur région. Ils ont profité de l'occasion pour présenter leur camion, leurs instruments, expliquer l'examen physique d'un animal et échanger avec les visiteurs. Dans tous les cas, leur apport aura permis de faire connaître, encore davantage, la profession de médecin vétérinaire.

Pendant ce temps, l'Ordre a eu une présence remarquée au parc Jean-Drapeau où les activités et les attrait sur la médecine vétérinaire se sont succédé tout au long de la journée! Une visite du chapiteau de l'Ordre permettait aux 25 000 visiteurs de découvrir les instruments utilisés par le médecin vétérinaire, de procéder à une analyse de lait, d'observer plusieurs modèles anatomiques et de visionner des vidéos sur la médecine vétérinaire. À côté du chapiteau, l'Ordre avait installé une grande scène et une mini-ferme afin de présenter différentes activités scientifiques au public. Deux ateliers échographiques sur des chèvres, animés par Dre Julie Berman, ainsi qu'un atelier sur l'examen physique et l'anatomie d'une vache, donné par Dre Josée Kessler, auront su susciter l'intérêt de toute la famille. Les visiteurs ont également eu la chance de prendre part au grand quiz familial « Le jeu des Grands Animaux » tenu à trois reprises sur la scène et durant lequel Dre Robyn Wyer a pris soin de vulgariser les réponses aux spectateurs. La nouvelle mascotte de l'Ordre des médecins vétérinaires du Québec n'aura pas passé inaperçue auprès des plus petits et des plus grands qui en ont également profité pour participer au concours organisé afin de lui trouver un nom. Plus de 1 000 ballons à l'effigie de l'Ordre ont été gonflés et distribués durant toute la journée faisant le bonheur des tout-petits qui faisaient la file pour offrir un câlin à la mascotte et recevoir un ballon. Petits et grands se souviendront longtemps de ce moment.

